

九条北小学校 校長室だより

N0.34 令和5年1月10日



あけましておめでとうございます

新しく迎える2023年が、児童たちの「飛躍」と「向上」の1年となりますように願うとともに、皆様にとって、さらに良い年となりますようお祈り申しあげます。



★ 3学期始業式にあたって ★

みなさんは、冬休みを元気に過ごしていましたか？私は、年末・年始をゆっくり過ごしました。毎年のことですが、今年もテレビで「箱根駅伝」を見て過ごしました。見た人はわかると思いますが、今年の箱根駅伝は、1日の往路からたくさんの見どころがありました。まずは、予選落ちしたメンバーで構成した関東学生連合チームの第一走者が、中継地点少し前まで、1位で走っていたことに驚きました。連覇がかかっている青山学院大学が、大きく順位を下げ、他のチームが競って前に出ていました。3・4年生が活躍する中、1年生が、はじめての箱根駅伝で好成績を出した場面もありました。最終的に総合優勝を勝ち取った駒澤大学のメンバーの姿もそうですが、中継地点まであと少しで、たすきをつなげなかつた選手の姿、苦しいコースを走り切ったあとの選手の様子などなど・・・。テレビのアナウンサーではないですが、たくさんのドラマがありました。それらの選手たちの姿を見て、「本番だけでなく、そこまでの長い期間、一生懸命に取り組んできたからこそ生まれるもの」と改めて思いました。「一生懸命に取り組めるもの」を、皆さんにも、ぜひ見つけてほしいと改めて感じています。

さて、新しく迎えた2023年は「兔年」ですが、兔年は、「**飛躍**」や「**向上**」の年といいます。本来の干支でいると「癸卯（みづのとう）」というそうです。「癸（みづのと）」は物事の終わりと始まりを意味するようで、「花の種が大きくなり、春が近く、つぼみが花開く直前である」と言われているようです。そこから「**これまでの努力が花開き、実り始める**」といった縁起のよさを表しています。そう聞くと、新しい年を迎える、みなさんの成長が楽しみになってきます。

今日から3学期が始まりました。始まりにあたり、みなさんに3つのことをお話しします。

1つめは、「がんばろうと思う目標を決めましょう」ということです。2学期の終業式に、考えてきてほしいと伝えています。勉強でも運動でも、自分の行動でも、どんなことでもいいです。今年、特にがんばろうと思うことを心に決めて、新しい年をスタートしましょう。

2つめは、「健康であることを心かけましょう」です。まだまだ寒い時期ですが、しっかり体も動かし、食事も睡眠もしっかりと、元気な体をつくりましょう。新型コロナとインフルエンザの同時流行が心配されていますが、病気に負けない、健康な体を作ていきましょう。

3つめは、「充実した3学期を過ごしましょう」です。3学期は、1年間の締めくくりの学期です。悔いのない日々を、過ごしていきましょう。

九条北小学校のみなさんが、これからも一層、元気に活躍してくれることを期待しています。

一緒にがんばっていきましょう。

